

Punktgewinn zur Winterpause

2013-11-04 19:27



Nach der längeren Durststrecke konnte sich unsere Mannschaft auswärts beim Tabellenschlusslicht Wals/Grünau einen Punkt zur Winterpause erkämpfen. Nach einer chancenreichen Anfangsphase auf beiden Seiten gelang dem Salzburger Gastgeber in der 32. Minute der umstrittene Treffer zum 1:0. Im Anschluss an eine hektische Strafraumszene vor dem Kasten von Mathias Nagel konnte Marco Ortner das Leder zur Führung einköpfen. Mit diesem Spielstand ging es dann auch in die Halbzeit.

Nach der Pause konnte dann der eingewechselte Manuel Plankensteiner für weiteren Schwung in der Offensive sorgen. Eine toll heraus gespielte Kombination über mehrere Stationen schloss Michael Gehrler erfolgreich zum hochverdienten 1:1 Ausgleichstreffer ab (52.). Leider blieben weitere Bemühungen unserer Elf unbelohnt und keine der weiteren Einschussmöglichkeiten konnten in Tore umgewandelt werden. Somit musste man sich schlussendlich mit dem einen Punkt zum Hinrundenende begnügen und folglich den Winter auf dem 12. Tabellenrang verbringen.

Vor Antreten des verdienten „Winterschlafs“ geht es kommendes Wochenende für die Mannschaft von Cheftrainer Dieter Alge im VFV Cup noch einmal ums Ganze. Im Auswärtsspiel gegen den SK Meiningen kann durch einen Erfolg der Einzug ins Viertelfinale sichergestellt werden.

[SV Wals Grünau - blum FC Höchst 1:1 \(1:0\) | Spielbericht](#)